

Lundi 25 septembre 2023

## Pompey

# Les jardiniers ouvrent leur jardin aux écoliers

La réunion de rentrée de l'association des jardiniers des jardins communaux de Pompey a permis à son président Pierre Boudat de se réjouir de la récente adhésion de jeunes couples avec enfants à l'association, ce qui rajeunit ses rangs !

Outre l'optimisation de la gestion des deux hectares et demi des jardins communaux, fonction première de l'association, l'accent a été mis sur les activités connexes, qui ancrent véritablement l'association dans la vie de la cité. « Nous privilégions toujours une démarche écoresponsable, avec la reconstitution d'un biotope complet autour de notre mare, qui constitue un support pédagogique pour les écoles. Mais avec des contraintes, le lieu a tendance à attirer nos amis les sangliers. Ce projet nous donne entière satisfaction et on va évidemment le poursuivre... »

Plus inattendu, mais très porteur, c'est la dimension sociale de l'activité des jardiniers. « Avec ces derniers mois le succès de notre partenariat avec la MJC-EVS en aidant à exploiter les vertus thérapeutiques du jardinage après de publics fra-



« Le jardin du Meret », une activité qui résume bien l'esprit de l'association, partage d'une passion, ouverture sur l'extérieur, dimension sociale de l'activité...

gilisés. La voie est toute tracée pour la consolidation de cette expérience... »

L'évaluation des « plus beaux jardins » originaux est une façon de renforcer l'association des écoliers et des jardiniers ! La vérité sort-elle de la bouche des enfants, comme le dit le dicton ? C'est ce qui va être expérimenté dès les prochaines semaines... Ainsi, les membres du conseil municipal des enfants deviendront le jury de l'opération. « En concertation avec Françoise Gillot Verges, adjointe à l'Enfance Jeunesse,

l'opération se structure. Ils donneront leur avis suivant leur ressenti. Une première visite sera organisée le mercredi 27 septembre et une autre à programmer en mai prochain, au terme de quoi un classement sera établi », annonce Pierre.

Une forme de réconciliation de la nature avec la jeunesse que l'on dit trop enfermée dans sa bulle numérique ! Une action qui sera menée sous le sceau de la convivialité et des relations intergénérationnelles plutôt que de la compétition...